



Freiwillige Feuerwehr Ruden

Übungsbericht



Bewerterschulung in der Steiermark

Am 26 April 2008 fand in der Feuerwehr- und Zivilschutzschule Steiermark eine Bewerterschulung für alle Bundes- Landes- und Bezirksbewerter des Landes Steiermark statt. Aufgrund einer Einladung des LFK LBD Albert KERN haben von der Feuerwehr Ruden Kommandant Hubert KREUZ und Brandmeister Hubert KREUZ Jun. an der Bewerterschulung teilgenommen.

Landesbewerbsleiter BR Franz HERG konnte mehr als 200 Bewerber zu dieser Schulung begrüßen. Nach einer bestens vorbereiteten Powerpoint Präsentation, wurde anschließend die praktische Schulung gem. den ÖBFV Richtlinien durchgeführt. Die Bewerber hatten sich für diese Schulung gewissenhaft vorbereitet, was sie auch bei der praktischen Übung eindrucksvoll unter Beweis stellten. Zum Schluss gab es noch eine Diskussion bezüglich des Rasenteppichs und über die Änderungen für den Bundesleistungsbewerb in Wien.

Mit dem Landesbewerbleiter BR. Franz HERG und mit dem Bezirksbewerbleiter des Bez. Radkersburg OBI Alfred KLÖCKL, welche schon viel Erfahrung bei den Bundes- und Landesbewerben haben, wurde ein ausführliches Fachgespräch geführt. Für uns war diese Bewerterschulung eine sehr eindrucksvolle und lehrreiche Veranstaltung.

Wir möchten uns für die Einladung zur Bewerterschulung beim Landesfeuerwehrkdt. LBD Albert KERN und beim Landesbewerbsleiter Franz HERG recht herzlich bedanken.



Alle Bilder unter Archiv2008/Bilder/Übungen